



Bonjour,

**Le 10 juin dernier, l'institution mythique de la place de l'Opéra réitérait son engagement au profit de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque, et ce pendant 10 jours consécutifs.**

**Un soutien pérenne pour le Café de la Paix qui dévoilait la 12ème édition des « Petits Déjeuners du Cœur », ayant déjà permis de sauver 16 enfants grâce à cette opération.**



C'est sur l'une des plus belles terrasses du 9<sup>ème</sup> arrondissement, que parisiens et touristes ont été invités à se mobiliser autour de cette opération caritative. Ainsi, pendant dix jours, l'établissement proposait une formule boisson chaude, jus d'orange, et viennoiserie (6€).

1700 petits déjeuners ont été vendus, soit 10 200€ récoltés et reversés à l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque qui œuvre en France aux soins

d'enfants atteints de malformations cardiaques issus de pays défavorisés. À cela viennent s'ajouter 3000€, récoltés à l'occasion d'une vente de millefeuille en décembre dernier, permettant ainsi de sauver un enfant cette année encore.

Inès de la Fressange, marraine de l'opération depuis 2011, a une nouvelle fois apporté son soutien à cette édition 2024 marquée par la disparition de la Présidente Fondatrice et pionnière de la chirurgie cardiaque pédiatrique en France, Francine Leca.